

平成30年 6月19日

保護者様

京都市吳竹総合支援学校
校長 平元 良子

地震に伴う学校教育活動変更のお知らせ

梅雨の候、保護者の皆様にはご清祥のこととお慶び申し上げます。日ごろは、本校教育にご理解ご協力をいただきありがとうございます。

さて、昨日は地震による急な対応にも関わらず、ご協力をいただきましたことお礼申し上げます。本校の施設や敷地は、児童生徒の安全な学習に支障をきたす被害はありません。教室以外の施設の窓ガラスにひびが入った箇所がありますので、早急に対応いたします。

気象庁によりますと、1週間程度は同程度の地震に注意をするよう情報が出されております。そこで、児童生徒の安全確保を第一優先として学習を進めるため、今週は、校外学習を取り止め、校内での活動に変更をさせていただきます。お忙しい中、ご準備をいただいたにも関わらず、急な変更となり申し訳ありません。今後も余震や誘発地震に十分に注意して安全な教育活動に努めてまいります。

つきましては、別紙の「大地震発生時の登下校の取り扱いについて」を再配布いたしますので、ご確認いただきますようお願ひいたします。

なお、以下の対応をしておりますのでお知りおきください。

○今週22日（金）までは校外活動を中止することを基本とします。ただし、学校周辺での活動は、建物等の倒壊の危険性の少ない場合は、十分に注意しながら実施します。

○本日、エレベーターの点検が終了しましたので使用を開始しました。

○亀裂や漏水がないことを確認できましたので、明日から水泳学習を開始します。

ご迷惑をおかけいたしますが、ご理解ご協力をいただきますよう、よろしくお願ひいたします。